

## **Beschluss des Landrats vom 26.06.2025**

Nr. 1204

### **13. 10 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen** 2025/244; Protokoll: ak

Kommissions-Vizepräsident **Heinz Lerf** (FDP) erklärt, die kürzlich aus dem Rat ausgeschiedene Präsidentin der Petitionskommission habe die Einbürgerungsgeschäfte immer recht zügig bearbeitet, so dass man bald abstimmen konnte. Daran soll festgehalten werden.

Im vorliegenden und dem folgenden Geschäft wurden insgesamt 20 Einbürgerungsgesuche von der Kommission geprüft, und alle 20 Gesuche erfüllen die formellen Voraussetzungen für eine Einbürgerung im Kanton.

Die 10 Gesuche dieses Traktandums kommen nicht einzeln zur Abstimmung, sondern es wird immer über ein sogenanntes «Paket» abgestimmt. Eines der Gesuche hat zu Diskussionen geführt; aber die formellen Voraussetzungen waren auch hierbei erfüllt. Letztlich beantragt die Petitionskommission mit 5:2 Stimmen Zustimmung.

– *Eintretensdebatte*

Keine Wortmeldungen.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 56:15 Stimmen wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.

---